



# Arnaques et escroqueries au domicile

Même en ces jours de pandémie et de confinement, les voleurs ne restent pas inactifs. Toujours plus créatifs, ils diversifient leurs activités.

Les arnaques et escroqueries au domicile sont quotidiennes et variées : pseudo-infirmières effectuant des faux test covid, faux policiers/pompiers, faux agents SWDE, faux ouvriers communaux, faux inspecteurs ORES, démarcheurs divers ...

Nos aînés sont une cible de choix.

Voici quelques conseils à respecter pour votre sécurité :

- installez un entrebailleur ou un parlophone
- n'ouvrez pas aux inconnus et n'acceptez AUCUN démarcheur
- pour les agents des eaux, de l'électricité, du gaz etc. demandez à voir la carte de légitimation et fixer un rendez-vous ultérieur aux fins de procéder aux vérifications. Sachez que les sociétés envoient généralement des courriers pour prévenir d'un éventuel passage au domicile.
- pour les pompiers / policiers, si vous avez un doute, ne laissez pas rentrer et contactez le 112.
- n'acceptez rien, ne signez rien, ne payez rien, ne divulguez aucune information, ne communiquez JAMAIS votre code de carte bancaire

**EN CAS DE SITUATION SUSPECTE – CONTACTEZ LE 112**

Votre sécurité est notre priorité, restez vigilants.

ZP MARIEMONT.